



► LA REFORMA SÍ ACABARÁ CON LA CORRUPCIÓN EN EL PODER JUDICIAL: AMLO **P. 4**

AMLO: “REFORMA SÍ GARANTIZA ELIMINAR LA CORRUPCIÓN”

Sostuvo que hay que limpiar los privilegios “desde arriba para abajo”

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que la reforma discutida para elegir a jueces, magistrados y ministros mediante el voto popular sí garantiza eliminar la corrupción del Poder Judicial. Ello luego de que diversos opositores, entre ellos el ministro en retiro José Ramón Cossío Díaz, afirmaron que este modelo de integración de los órganos jurisdiccionales no terminará con dicho flagelo e incluso lo podría incrementar abriendo las puertas a otros poderes fácticos.

En conferencia de prensa, AMLO comentó que la Reforma Judicial garantizará que no haya más corrupción en el entramado judicial porque los jueces al ser electos tendrán que actuar con rectitud y podrán hacerlo con la arrogancia de sentirse libres. Señaló que

de esta manera los juzgadores no serán títeres, peleles o súbditos de nadie, puesto que se deberán exclusivamente al pueblo de México.

Respecto a los trabajadores, afirmó que estos ya tienen sus plazas y aunque sean familiares de jueces, magistrados y ministros no se les despedirá.

AMLO comentó que aunque ganaran los “corruptos del Senado”, su gobierno ya cumplió y no le podrán reprochar que no intentó transformar también al Poder Judicial.

Finalmente, el presidente abogó por la Reforma Judicial diciendo que esta sigue la máxima de que se debe limpiar de privilegios y de corrupción al gobierno “desde arriba para abajo”. En tanto, reiteró que no habrá despido masivo de trabajadores. ●